

行政の報告

平成24年6月7日開会の平成24年6月定例会で、3月定例会以降の行政の動きについて報告しましたので概要をお知らせします。

★株式会社二ニウ自然の国 開発公社の清算結了

株式会社二ニウ自然の国開発公社は、3月21日にすべての清算結了の手続きを終了しました。

清算後の残余財産分配額の預金817,008円はすべて占冠村に帰属されています。

★樹海ロード広域連携協議 会設立

4月12日夕張市において樹海ロード広域連携協議会を設立いたしました（広報しむかつぶ5月号掲載）。

本年度は高速道路企画割引活用事業として道東道の立ち寄りパス、ロックンロード274事業として4市町村共通のリストバンドを活用した交流・連携事業を行ってまいります。

★森林資源活用検討委員会

5月28日に第1回森林資源活用検討委員会（芝野博文委員長）が開催され、占冠村での再生可能エネルギーについて意見をいただきました。

最初に、北海道大学特任准教授の辻宣行理学博士から「地域の再生可能エネルギー」を演題とし、北海道の状況、バイオマ

ス、氷冷房（有望）、占冠村でのチップボイラーの可能性などの説明を受けました。

その後、各委員から森林資源の活用、チップボイラー、雪氷の冷房、小水力発電などの意見が出されました。

資源としての間伐材、林地残材は豊富にありますが、実用化するまでには多くの課題があります。産業振興、雇用そして脱原発、エネルギーの自給を考えると、取り組んでいくべき問題と考えています。

★村立診療所

診療所長山口契医師と村の契約は平成23年度、平成24年度の2カ年であり、今後について協議いたしました。

その結果、平成25年度も継続して勤務していただくことで了承されました。

なお、看護師につきましては、正職員不在のため2名を募集いたします。

★産学官連携

昨年、江別市の酪農学園大学と「地域総合交流に関する協定」を締結し、エゾシカ対策を中心に活動を行いました。

主なものは、学生の協力を得

てエゾシカセンサス調査、授業実習開講学生の受け入れなどを実施しました。

平成24年度は、エゾシカの季節移動を把握するための生態捕獲、昨年同様実習開講学生の受け入れを中心に学官の連携を進めることとしています。

北海道大学大学院地球環境科学研究院、星野リゾートマムとの三者連携協定については、9月から10月を目途に締結するよう作業を進めています。

事業は先行しており、昨年は星野リゾートマム内で小学生を対象に雪の結晶について学習し、本年は「川の学校」を実施することになっています。



川の学校の様子

平成24年度予算の補正

6月定例議会で補正予算が議決されました。一般会計の中から主な事業費についてお知らせします。

- ◆地域情報通信基盤整備工事 3,021万4千円
TVH放送配信開始のための工事などの費用です。
- ◆中央団地改修工事費 670万円
屋根・壁の修繕です。
- ◆占冠中学校特別教室棟耐震改修設計委託料 480万円
- ◆総合センター修繕 100万8千円
役場前の石碑、役場玄関のタイルの修繕などです。
- ◆後期高齢者医療繰出金 170万円

9月1日水害避難訓練を行います

【訓練日】 平成24年9月1日（土） 午前8時30分
 【対象地域】 宮下行政区、本通行政区、千歳行政区
 【避難場所】 占冠中学校体育館

【訓練の流れ】 『8月31日未明からの豪雨により、川の水位が上昇。鶴川の水位は「氾濫注意水位」を超え、「避難判断水位」をも超える勢いである。役場に災害本部を設置し、住民に避難勧告を発令する』

- 8時30分 災害対策本部を設置
- 9時00分 サイレンと広報車で避難の開始をお知らせします。
 ※皆さんは、避難場所（占冠中学校）へ向かってください。
 ※避難所の担当者がいますので、指示に従い待機してください。
 ※避難訓練の『アンケート』のご協力をお願いします。
- 11時00分 心肺蘇生（心臓マッサージの方法やAEDの使い方）の講習を行います。
- 12時00分 災害用備蓄食糧を試食します。
- 13時00分 終了・解散（※食事を終えた方からご帰宅ください）



川の水が増えています。避難してください

【訓練にあたって】

家を出る前にガスや電気などの火元を消してください。
 動きやすい服装で訓練に参加してください。
 避難場所への移動は、交通ルールを守り事故に注意してください。
 ご近所の方と連絡を取り合い、2人以上での行動に心がけてください。
 避難用の臨時バスを運行する予定です。
 自動車で移動する際は誘導員の指示に従ってください。



■お問い合わせ 総務課総務担当 電話56-2121

水道水の放射性物質検査結果



水道水の安全確認のため、5月24日に双珠別地区、中央占冠地区、トمام地区の蛇口から採取した水道水及び各水源（原水）の放射性物質の検査を実施しました。

検査の結果、放射性ヨウ素および放射性セシウムは検出されませんでした。

検査項目	検査結果	検出限界値
放射性ヨウ素 ^{131}I	不検出	0.4Bq/kg
放射性セシウム ^{134}Cs	不検出	0.4Bq/kg
放射性セシウム ^{137}Cs	不検出	

- * 1 4月1日から水道水のセシウムの新基準値は10Bq/kg（ベクレル毎キログラム）になりました。（厚生労働省）
- * 2 不検出とは、「検出下限値未満」の意味を表します。

■お問い合わせ
 産業建設課水道担当 電話56-2172

平成24年度合同金婚式及び敬老会 ～金婚式の対象の方は連絡をください～

今年度の合同金婚式及び敬老会は9月14日（金）を予定しています。

金婚式につきましては、ご本人からの申し出によりお祝いをさせていただいております。

金婚式の対象となる方は8月17日（金）までに役場担当へご連絡をくださいますようお願い申し上げます。

なお、今年、金婚式の対象となられるのは『昭和38年中に婚姻届出』をなされて、本年度で結婚50年を迎えるご夫婦です。



■お問い合わせ・ご連絡先
 保健福祉課社会福祉担当 電話56-2122